
「いのちの山河」上映終了 
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入善上映会 2011.10.22 コスモホール 

 

○とてもよかったです。最初は声が大きく（音

がわれて）て聞きにくく、だんだんききとれる

（主役の標準語）ようになりましたが、村人の

方言はわかりません。画面に言葉が字で表され

たらよいと思いました。（今はテレビでよくや

っているように） でも、とてもよかったです。

60 年前、山村に住んでいたことがあるので、

いろりや風景など、とてもなつかしくみました。 

 

○すばらしい映画でした。命の尊さをあらため

て考えさせられました。首長が変われば行政が

変わるという実感、と共に、当時の村民のみな

さんの実情、苦しみを知りました。ありがとう

ございました！ 

 

○今の時代がもっとこの映画の様に命を先に

考える人々が一人でも多くなるように。今の国

がこの方向に進むよう希望します。 

 

○説明が多いが、生活の貧困を断つ政治の見本

だ。 

 

○力一杯地区の為に働いた深澤晟雄夫婦の感

動物語、本当によかったと思いました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○心に残こるいい映画でした。良い時間を過ご

せました。ありがとうございました。 

 

○最初に雪道を２人並んで歩く場面、雪道では

一列に歩くのが普通。ちょっとおかしいので

は？ 頑張っているすばらしい映画でした。あ

の時代、白いオムツなどしていなかったなー 
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黒部上映会 2011.10.29  

コラーレ カーターホール 

 

○大変良かったです。何十年も前の時代に、老

人の医療無料化を考えられ、それを全国に先が

けて実現された事、とても立派です。もっと長

生きしてほしかったです。 

 

○とてもよかったです 

 

○久しぶりに人間愛を見つめることができま

した。こんな大きなテーマで小さな幸せを感じ、

泣けたということに自分ビックリ。あの時代に

入場者数 コスモホール 298 人  コラーレ 477 人   新川文化ホール 760人    

計 1535 人 

 

「いのちの山河」～日本の青空Ⅱ～ 

新川上映実行委員会 2011.11 

 

寄せられた感想文 （会場別） 

 



今以上の国民皆保険・平等などあったことに誇

りを感じました。 

 

○大変感動してよかった。  

 

○久々に感動しました。これからの日本の医療

こうでなければ。後退の一途をたどる政治のあ

り方にはウンザリです。だからといって手をこ

まねいているわけにもいきません。何らかの行

動をおこさないといけないと思っています。 

 

 

 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

魚津上映会 2011.10.30 新川文化ホール 

 

○上映会のちらしを見て、今日とても楽しみに

待っていました。私の両親は、父、久慈市、母

は九戸郡大野村の出身です。故郷の景色、方言、

とても懐かしく本当に良く、すばらしい映画を

作って下さいました。私の祖父祖母もこの映画

のように戦争中（第二次世界大戦）戦後、大野

から久慈～軽米迄、村の発展の為、道路を開通

する事に尽力したと伝え聞いております。（祖

父は当時村長でした） 今後、又、ぜひこの続

編を作って下さい。今日は心温まる映画をあり

がとうございました。 

 

○皆の力をあわせたら何でもできるという事

を、この映画を見て思いました。とても良かっ

たです。 

 

○感動しました。地域医療の難しさなど感じま

した。ありがとうございました。 

 

○この映画を是非市長と一般住民が観てほし

いものです。もっとも、それらの人を選ぶ選挙

民にも問題があると思いますが。 

 

○今の時代に於いても是非共固い信念を持っ

て行動の出来る人々を望みたい。感動の深い映

画と涙々の連続でいた。リーダーの資質を問わ

れる場面もあり……… 

 

○大変感動的な映画でした。涙が流れて心洗わ

れました。考えさせられる身近な事ばかりでし

た。学ぶべき心が自然に生まれてきました。力

を合わせ信じる事の大きさ、この映画によって

大きな希望と私にも出来るという勇気をもら

いました。ありがとうございました。 

 

上映へのご協力ありがとうございました 


